



NOTA DE PRENSA

Madrid, 16 de julio de 2012

Más de 1.300.000 hogares tienen a todos sus miembros en paro

UNAF CONSIDERA INSOSTENIBLE LA SITUACIÓN DE POBREZA EN LA QUE ESTÁN CAYENDO MILES DE FAMILIAS EN ESPAÑA

La Unión de Asociaciones Familiares (UNAF) considera "insostenible" la situación de pobreza a la que los recortes económicos y sociales están llevando a las familias en nuestro país. Y reclama políticas de creación de empleo y la aprobación de la dación en pago de forma urgente para protegerlas frente a la pobreza y la exclusión social.

UNAF rechaza frontalmente las medidas aprobadas en el último Consejo de Ministros, que contemplan, entre otras, el recorte de las prestaciones por desempleo, la subida del IVA o la supresión de una paga a los funcionarios, ya que "inciden directa y gravemente sobre las familias, aumentando su vulnerabilidad frente a la crisis y abocándolas a la pobreza".

Ante ello, la presidenta de UNAF, Julia Pérez, reclama a las Administraciones que cesen en su política de recortes y que apuesten por la creación de riqueza y empleo para sacar al país de la crisis. "Los poderes públicos tienen la obligación de proteger a la ciudadanía y a las familias, en especial a aquellas más vulnerables, ya que de no hacerlo acabarán en la exclusión social".

MÁS POBRES

Los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE) revelan que cada español o española ha perdido 25.000 euros de riqueza por la crisis económica. Además, el PIB por habitante en 2011 cayó por debajo de la media de la Unión Europea, una situación que no se producía desde 2001. De hecho, el informe Eurostat 2010 ya apuntaba a España entre los tres países con mayor tasa de pobreza de nuestro entorno europeo, junto con Estonia y Rumanía.

Otra cifra preocupante es que el 80% de la riqueza de las familias se encuentra invertida en vivienda y que muchas no pueden hacer frente a su pago debido a la pérdida de empleo de alguno de sus miembros o incluso de todos, como es el caso de más de 1.300.000 hogares en nuestro país. La situación se agrava si tenemos en cuenta que 500.000 personas han agotado ya todos los sistemas de ayuda.

En este contexto, la Presidenta de UNAF reclama: "Tenemos que evitar que una gran parte de las familias españolas atraviesen el umbral de la pobreza, pierdan su vivienda y caigan en la marginación económica y social".

Unión Asociaciones Familiares – UNAF

C/ Alberto Aguilera 3, 1º Izda - 28.015 Madrid

Tfno: 91 446 31 62 Email: unaf@unaf.org Web: www.unaf.org

DACIÓN EN PAGO

Por todo ello, UNAF defiende y apoya la [Iniciativa Legislativa Popular \(ILP\) por la dación en pago retroactiva, la paralización de los desahucios y el alquiler social](#), que ha recogido ya más de 200.000 firmas para conseguir el cambio de la legislación hipotecaria, ante la injusticia del sistema financiero e hipotecario, que se está cobrando un gran número de víctimas, que son familias desahuciadas. Según datos del Consejo General del Poder Judicial, entre 2007 y 2011 se han producido más de 350.000 ejecuciones hipotecarias en España.

Esta ILP propone un cambio en la legislación hipotecaria con el fin de regular la dación en pago –con la entrega de la vivienda se cancela la deuda hipotecaria- con efecto retroactivo, la paralización de los desahucios y la promoción del alquiler social.

Julia Pérez recordó el mandato constitucional de que "los poderes públicos deben asegurar la protección social, económica y jurídica de las familias". Y concluyó que UNAF, en su trabajo diario con las familias en riesgo de exclusión social, ha constatado que los indicadores de mayor vulnerabilidad se acentúan en "las familias monoparentales, mujeres mayores, mujeres inmigrantes, infancia, jóvenes y personas dependientes".